

迎春

村民の皆様におかれましては、輝かしい希望に満ちた新年を迎えられたことを心からお慶び申し上げます。

また、昨年中は社会福祉関係に多大なるご支援ご協力を賜り、深甚より感謝申し上げます。

今後の福祉活動に、皆様の一層のご協力をお願い申し上げます。まして新年の挨拶といたします。

片品村社会福祉協議会

会長 千明道太

職員一同



▲身障グラウンドゴルフ交流会に参加した皆さん

片品村身障者の会 第4回グラウンド ゴルフ交流会

今年、9月4日に沼田市白沢町の三沢グラウンドゴルフ場で開催し、13名の会員が参加し交流を深めました。そのうち成績の上位6名が11月5日の県身障連大会に出場しました。

遺族の会利根郡支部 役員研修会



▲遺族会役員の前で発表する笠松さん

群馬県遺族の会利根郡支部の役員研修会が、片品村の花咲地区を会場に行われました。

郡内の各町村から役員などが集まり花咲の湯イベントホールにおいて、片品村社会教育委員・片品村絹遺産の会の笠松亮さんを講師に講演が行われ、現地の視察見学もできました。参加された皆さんご苦労様でした。

利根郡身障者 温泉保養事業

今年、10月3日から4日にかけて万座温泉で行われ、片品村からは12名の会員が参加しました。

初日は参加者25名がカラオケなどで懇親を深め、翌日は澁峠を越えて長野県小布施町方面へ向かい、葛飾北斎館を見学しました。



▲身障温泉保養の交流会の様子